

Ferraresi y Sierra entregaron "Tu Primera Bici"

El ministro Jorge Ferraresi junto con la jefa de Gabinete municipal y primera candidata a concejal, Magdalena Sierra, encabezaron la entrega de bicicletas a través del programa municipal "Tu Primera Bici" a todos los alumnos de las escuelas primarias públicas de Avellaneda.

Según se informó, en esta ocasión, las instituciones escolares beneficiadas en esta entrega fueron las Primarias N°21, 22, 23, 24, 25, 27, 28, 31 y 32, llegando a más de 1900 niños y niñas de la ciudad.

Además de la entrega de rodados que lleva a cabo el Observatorio Social de Políticas Públicas de Avellaneda, hubo stands de las distintas áreas municipales, trámites y servicios para asesorar a los vecinos.

Chornobroff participó del festival Orgullo Maciel

Una importante cantidad de vecinos y vecinas vivieron una tarde inolvidable en el Festival Orgullo Maciel, que se llevó a cabo en el cruce de Montaña y Carlos Pellegrini, a metros del histórico trasbordador del Puente Nicolás Avellaneda.

Con los cuidados, aforo y protocolos correspondientes, los concurrentes pudieron visitar los stands gastronómicos y de las instituciones barriales, además de clases de zumba y otras atracciones culturales gratuitas.

Durante la jornada se presentaron varias bandas locales como Suen La Isla y La Auténtica Isla, y el cierre fue con una de las pioneras de la música tropical: Los Lamas.

El intendente Alejo Chornobroff recorrió el festival y conversó con los vecinos y vecinas. Junto a él, estuvieron presentes el subsecretario de Cultura, Federico Bonaldi; el de institucionales, Ariel Lerici; la secretaria de Desarrollo Territorial, Mónica Ghirelli y el de Seguridad Ciudadana, Marcelo Rey, además de otros funcionarios locales.



Diócesis Avellaneda-Lanús El viernes asume el ministerio el Obispo "Maxi"

Tras la designación del papa Francisco del Obispo de Avellaneda-Lanús, Marcelo "Maxi" Margni asumirá al frente de la diócesis este viernes 24. Así lo hizo conocer el administrador diocesano de Avellaneda-Lanús, monseñor Rubén Oscar López.



La ceremonia de toma de posesión será a las 19, en la catedral Inmaculada Concepción.

"Maxi" tendrá una nueva responsabilidad tras desarrollarse como Obispo Auxiliar de Quilmes.

Ingresó al Seminario Mayor "María Reina de los Apóstoles" en 1992. Cursó sus estudios filosóficos y pedagógicos en el Instituto del Profesorado "Espíritu Santo" de Quilmes donde en 1996 obtuvo el título de "Profesor en Filosofía y Ciencias de la Educación con orientación en Pastoral Juvenil" y concluyó sus estudios en Teología en el Centro de Estudios Filosóficos y Teológicos de Quilmes "Santo Toribio de Mogrovejo" (CEFITEQ) en 1998. El 24 de septiembre de 1999 fue ordenado sacerdote por imposición de manos del entonces Obispo de Quilmes, el Siervo de Dios Jorge Novak svd.

En 2005, obtuvo la Licenciatura en Teología Pastoral con especialización en Pastoral Juvenil y Catequética en la Pontificia Universidad Salesiana (Roma). Desempeñó distintos servicios pastorales. Fue Rector del Seminario Mayor "María, Reina de los Apóstoles" desde 2013 hasta 2018, entre otras designaciones.

Chornobroff participó en la presentación del proyecto "Casas de la Provincia"

El acto por la licitación pública N° 156/2021 para la construcción "Casa de la Provincia de la Municipalidad de Avellaneda" se llevó a cabo en el Ministerio de Infraestructura y Servicios Públicos de la ciudad de La Plata.

Los edificios que se construirán mediante este proyecto están destinados a acercar el Estado Provincial a los vecinos y vecinas de todo el territorio bonaerense. Se busca brindar un espacio a aquellos organismos provinciales que tienen presencia en los municipios, con el fin de agilizar los distintos trámites administrativos.

Asimismo, el objetivo es mejorar la calidad de atención al público, mediante sistemas orientados a la "ventanilla única" y la atención personalizada. Cada obra implica una mejora en las condiciones laborales de los trabajadores y trabajadoras que se desempeñan en los distintos organismos que funcionan en los municipios.

El jefe comunal de Avellaneda, Alejo Chornobroff, afirmó que: "En Avellaneda siempre contarán con un municipio que trabaje para mejorar la calidad de vida de todos los vecinos y vecinas".

El acto de apertura de sobres se realizó junto al Director de Infraestructura, Rodolfo Masera, en representación del ministerio de Infraestructura y Servicios Públicos.



Confitería
ODDONE
DESDE 1960

Alvear 1066 - Quilmes
Buenos Aires - Argentina
4254-1111 ☎ 11-3605-9142
NUEVA LÍNEA 7505-8546
info@confiteriaoddone.com.ar

Si estás
en una situación de
**violencia
de género**



EN AVELLANEDA
NOS TENEMOS

Su secretaria de Mujeres, Géneros y Diversidad
5533-9915
Guardia ☎ 15-3537-9010

Emergencias ☎ **911**

Asesoramiento y Contención ☎ **144**

Mujeres Géneros y Diversidad

Chornobroff y Sierra inauguraron obras en el Centro de Jubilados Sarandí-Domínico

El Municipio continúa trabajando en sus instituciones barriales por lo que el intendente de Avellaneda, Alejo Chornobroff, y la jefa de gabinete local, Magdalena Sierra, cortaron las cintas de estas mejoras que se realizaron en el Centro de Jubilados Sarandí - Domínico, donde se refaccionaron con obras generales y se colocó rejas, revestimientos y la colocación de nuevos tanques de agua.

"Les pedimos que salgan a buscar a aquellos adultos mayores que todavía no concurren a un espacio como este, para que les sirva de contención". Y agregó: "Les agradecemos a todos ustedes por el apoyo y un principal agradecimiento a Magdalena, quien nos enseña día a día cómo hacer gestión", aseguró el Jefe comunal.

En su discurso, Magdalena Sierra afirmó que "en Avellaneda siempre trabajamos con las instituciones, porque son el corazón de nuestra ciudad. Y para nosotros es una herramienta de llegada a los vecinos y vecinas". Asimismo manifestó: "Se viene una etapa de buenos momentos. Ustedes se merecen disfrutar".

Del acto también participaron la subsecretaria de la Tercera Edad de Avellaneda, María Pía Genovese; el subsecretario de Institucionales, Ariel Lerici; y el presidente del Centro, Alberto Valle.



Berzategui Cierre de otro Taller de Salud

El intendente Juan José Mussi, junto al secretario de Salud Pública e Higiene municipal, Pablo Costa, participó del cierre del Taller Multiplicando Salud que se desarrolló en la Sociedad de Fomento Gente de Trabajo (calle 117 N° 1757). Participaron, también, el secretario de Cultura y Educación, Federico López; y la titular de la Secretaría Privada, María Del Carmen Flores.

En el lugar, personal de la Dirección de Enfermería municipal instruyó a los vecinos del Barrio CGT sobre medidas preventivas relacionadas a toma o control de los signos vitales; entre ellas la hipertensión -como factor de riesgo-, toma de presión y primeros auxilios ante episodios de suba o baja de presión, entre otros temas.

"El taller trata de capacitar con respecto a situaciones de salud que se creen simples pero pueden tener una complejidad mucho mayor. La experiencia ha sido muy buena".

Mussi y Cafiero presentaron el proyecto de ley de Crianza con Ternura y Buen Trato "Ana Goitia"

El intendente Juan José Mussi; junto al canciller Santiago Cafiero; y la candidata a primera diputada nacional por el Frente de Todos, Victoria Tolosa Paz, presentó el proyecto de Ley de Crianza con Ternura y Buen Trato "Ana Goitia". Esta iniciativa propone reconocer y garantizar el derecho de niños, niñas y adolescentes a tener una crianza sin violencias y gozar de buen trato por parte de las personas adultas para el desarrollo de sus aspiraciones. El proyecto se presentó en la Casa del Niño Rucalhué, en Ranelagh, donde también estuvo presente la ministra de las Mujeres, Políticas de Género y Diversidad Sexual de la Provincia, Estela Díaz; la diputada nacional Claudia Bernazza; y su par provincial Mariana Larroque; además del secretario de Cultura y Educación de la Municipalidad de Berzategui, Federico López.

"Elegimos Berzategui para presentar esta iniciativa porque este distrito tiene una gran tarea, un gran compromiso de parte del intendente Juan José Mussi y, al ser la Casa del Niño Rucalhué uno de los Centros de Día, nos parecía que era el lugar adecuado. Aquí hay un testimonio concreto de la Municipalidad de trabajar y apostar a este tipo de proyectos que tienen que ver con generar posibilidades en toda la comunidad y sobre todo para los más chicos", afirmó Cafiero.

En el campo de la salud, recuperando los Programas de Crianza Con Ternura del Hospital Materno Infantil "Ana Goitia" de la provincia de Buenos Aires, reconoce y garantiza el derecho de las mujeres, personas gestantes, niños, niñas y adolescentes de contar con un ambiente adecuado durante su internación, asegurando la participación y la colaboración de la familia, los referentes afectivos y la comunidad.

En materia de buen trato, la iniciativa promueve la implementación de programas de formación y campañas nacionales de concientización para alcanzar una amplia difusión y producir una verdadera transformación cultural. El proyecto también asigna un rol central a las personas y organizaciones comunitarias que deben formar parte de la red de vínculos que toda niña, niño y adolescente necesita para desarrollar un proyecto de vida libre de violencia. En este sentido, se favorece la organización y actuación de comunidades de aprendizaje, reconociendo el derecho al juego, el esparcimiento y la formación en espacios comunitarios.

El proyecto de Ley lleva el nombre de Ana Goitia, en homenaje a su inmensa labor en la provincia de Buenos Aires en la lucha por los derechos de los más necesitados y vulnerables, especialmente de los niños, adolescentes y personas privadas de su libertad. Durante la gobernación de Antonio Cafiero, su esposo y compañero de vida, estuvo al frente del Plan Olmos y del Plan Piloto Albergue - Granja, de la Comisión de Apoyo al Programa de Eliminación de Turnos Reducidos, y del Plan Recreativo Alimentario y de Prevención de la Salud. Además, asumió el madrinazgo de jardines maternos e impulsó otras iniciativas sociales.



SEPELIOS
Dardo Rocha

TRASLADOS - CREMACIONES
DEP. VELATORIOS
TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Nueva dirección: San Martín 490
Dardo Rocha y Zapiola - Bernal
Tel/Fax: 4259-8783 Tel: 4259-9889
Urgencias 0800-666-8285

**Centro Integral de
Lubricación y cuidado
de su vehículo**

Paladino
Lubricantes s.r.l.

- 20 años de experiencia a su servicio
- Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
Tel./Fax: 4252-9999

Obras en escuelas públicas

Mussi y López inauguraron obras de mejora y construcción en las primarias 27 y 33

En la Escuela Primaria N° 27 del barrio Primavera y en la N° 33 de San Pedro se inauguraron importantes obras de mejora y construcción, que fueron efectuadas mediante fondos provinciales, para el beneficio de la comunidad educativa. Allí estuvieron el intendente municipal, Juan José Mussi; y el secretario de Cultura y Educación, Federico López.

"Agradezco el desempeño de todo el personal docente durante la pandemia", expresó Mussi. "Berazategui recibió recursos económicos muy importantes por parte del Gobierno provincial y decidimos invertirlo en las Escuelas. Se están haciendo más de 120 obras en 85 establecimientos educativos de toda la ciudad, poniéndolos en condiciones, porque siempre entendimos que la educación está por delante de todo lo demás". Asimismo, el Intendente destacó: "A los chicos hay que ofrecerles lo mejor. Es fundamental la Escuela como segunda casa, una Escuela Pública en condiciones; y sostenerla, abierta a todos los sectores, gratuita e igualitaria".

Mediante el Fondo Educativo Municipal y dentro del Programa Especial de Emergencia Educativa, las dos Escuelas Primarias concretaron obras de mejora y construcción de sus instalaciones. En la N° 27 "Constancio C. Vigili" -situada en calle 114 y 18-, donde asisten 516 alumnos, se hizo la instalación de gas, calefactores y protecciones metálicas, se refaccionaron los sanitarios, se construyó y pintó el patio completo -con hormigón armado y desagües pluviales-. Además, se pintaron murales alrededor del patio, con el objetivo de generar un espacio pedagógico de enseñanza y aprendizaje, ligado a la naturaleza, a las artes y a la recreación efectiva y respetuosa.

En tanto, en la Primaria N° 33 "Víctor Mercante" -calle 11 N° 866-, donde asisten 190 alumnos, en un emotivo acto se impuso el nombre "Héctor Peñalva" al sector del patio techado. Se construyeron 2 aulas con calefacción, una cocina, un Salón de Usos Múltiples abierto, un playón multipropósito -de hormigón- y un patio anexo. Además, se adecuó la instalación de gas, se repararon los techos y baños, y se colocó mobiliario nuevo para las 2 aulas construidas, el comedor y la cocina. En este establecimiento, y para alegría de la comunidad educativa, el Intendente anunció la construcción de baños nuevos para los y las estudiantes.

"Los chicos están felices con su patio y los murales, donde también participaron", destacó Marcela Porta, directora de la Escuela. "Nombramos al SUM "Héctor Peñalva" porque consideramos que él fue un gran hacedor y promotor de estas obras y queríamos homenajearlo", finalizó.

"Todas estas acciones, además de tener un impacto pedagógico, mejoran la calidad de vida de los chicos y chicas", aseguró Federico López. "Desde la Secretaría de Cultura y Educación municipal iniciamos un proyecto de murales, en el marco del Ciclo Pintó Comunidad, y ya lo concretamos en la Escuela N° 33, junto con el Honorable Consejo Escolar. El objetivo es generar la construcción colectiva -con los estudiantes- de un mural que refleje el espacio que transitan y su sentido de pertenencia. En Berazategui se jerarquizan los espacios educativos y la educación pública", concluyó.



Pavimentan la 22

Está en proceso licitatorio la pavimentación de calle 22 entre Camino General Belgrano y Ruta 36

A través de la Secretaría de Obras Públicas, la Municipalidad de



Berazategui proyecta pavimentar la calle 22 en el tramo que va desde Camino General Belgrano hasta Ruta N° 36. El objetivo es aliviar la circulación del tránsito en otras avenidas y mejorar la conectividad entre estas dos vías importantes. La obra, gestionada por el intendente Juan José Mussi, ya se encuentra en proceso de licitación y será financiada por el Gobierno Nacional, a través del Plan Argentina Hace.

Por su ubicación, esta arteria aliviará la circulación del tránsito en la avenida Dra. Julieta Lanteri (21) y en la 24.

Con la obra, se agilizará la comunicación entre dos vías principales de Berazategui: el Camino General Belgrano y la Ruta Provincial N° 36, evitando la sobrecarga de otras arterias y los desvíos prolongados.

Asimismo, se repararán y reubicarán las cañerías de agua y cloacas que interfieren con el trabajo de pavimentación, en una superficie de 4.536,96 metros cuadrados. Trabajos que se realizarán en 6 meses.

The Phone Store
ACCESORIOS & SERVICIO TECNICO

4254-0111
15-3015-3581
Alsina 110 • Quilmes
The Phone Store
thephonestorequilmes@gmail.com

Más familias berazateguenses efectivizaron su trámite

Bien de familia

Mediante una gestión municipal y provincial totalmente gratuita, 27 familias de Berazategui obtuvieron el registro de protección de su vivienda. De esta manera, se realizó un acto de entrega en el Edificio Municipal, donde estuvieron el intendente, Juan José Mussi; y el secretario de Cultura y Educación, Federico López.

Vecinos de diferentes partes de la ciudad que recibieron esta medida de respaldo de sus hogares. Este documento busca evitar su embargo o transferencia, así como la pérdida de derechos sobre el mismo.

Al hablar de esta nueva iniciativa, el intendente Juan José Mussi informó que "esto es algo más que hace el Municipio, desde hace muchos años, pensando en los berazateguenses porque el bien de familia les da seguridad. Así no hay quien pueda ejecutar sus viviendas por ninguna razón".

En el acto se contó con la presencia del secretario de Salud Pública e Higiene, Pablo Costa; y de la titular de la Agencia de Tierras y Hábitat, Lucía Vega, quien subrayó: "Es un trámite muy particular porque las familias se aseguran no tener ninguna complicación legal y protegen sus viviendas".

Y agregó: "Hoy recibieron vecinos de Hudson, Berazategui, Berazategui Oeste, Ranelagh, Plátanos, Sourigues, Gutiérrez y El Pato".

Por su parte, la vecina de Hudson, y una de las beneficiarias del programa Bien de Familia, Mirta Rodríguez expresó su alegría afirmando que "estamos muy agradecidos con la Municipalidad porque al recibir el bien de familia sentimos una gran tranquilidad".

Finalmente, y en la misma sintonía Marcelo Andreacchio, (vecino de Berazategui Oeste) destacó que "El trámite no solo es gratuito sino que también la atención es muy buena".

De esta forma, la Comuna sigue sumando a más vecinos al programa que protege la propiedad.

Usted ya nos conoce!!!
LAVA AUTOS
"CAR - SERVICE"



Carrocerías de todo tipo - Encerado Manual -
Como nuevo

Lunes a Sábados de 8 a 19
Vicente López 784, casi 12 de Octubre - Quilmes



HOBOZCOBO

El exquisito arte de leer a los Astros

- **Capricornio** (22/12 al 20/1)
No encontrará motivos para ser feliz. El problema es suyo, que necesita motivos para todo.
- **Acuario** (21/1 al 20/2)
Mientras que al Juez no se le ocurra dar ejemplo con su caso, la semana será medianamente buena.
- **Pisces** (20/2 al 20/3)
Mmm... se lo tendríamos que haber dicho la semana pasada... pero pensamos que iba a mirar antes de cruzar...
- **Aries** (21/3 al 20/4)
No tendrá mayores problemas. Eso sí, menores habrá de sobra.
- **Tauro** (21/4 al 20/5)
No se enterará de su predicción para esta semana... ouch!!!
- **Géminis** (21/5 al 21/6)
Comience a preocuparse por su futuro y deje de leer el horóscopo.
- **Cáncer** (22/6 al 23/7)
Una semana con nuevos desafíos... en otras palabras, problemas.
- **Leo** (24/7 al 23/8)
Tendrá una muy buena semana... pero no va a ser esta.
- **Virgo** (24/8 al 23/9)
Jua, ja, ja, ja, jua... si supiera lo que le va a pasar... ja, ja...
- **Libra** (24/9 al 22/10)
Encontrará al amor de su vida, lástima que usted viene en bajada...
- **Escorpio** (23/10 al 22/11)
Esta semana conocerá nuevos amigos... de lo ajeno.
- **Sagitario** (23/11 al 21/12)
Liberará una batalla contra las injusticias.

El Suburbano

A N T I T A P A

Primavera!

El otro lado de las noticias

Con 13 meses de recuperación, el empleo industrial tocó máximo en dos años

Según un informe de la Universidad Nacional de Avellaneda el Índice de Producción Industrial Manufacturero (IPI Manufacturero) presentó un aumento del 13% con respecto al mismo período del año anterior.

En julio del año 2021, el Índice de Producción Industrial Manufacturero (IPI Manufacturero) presentó un aumento del 13,0% con respecto al mismo período del año anterior. Asimismo, el índice de la serie desestacionalizada mostró un retroceso de 2,6% con relación al mes anterior, similarmente, el índice serie tendencia-ciclo experimentó una caída de 0,2% con respecto a mayo.

A nivel sectorial, las divisiones que registraron en el séptimo mes del corriente año un nivel de producción mayor al experimentado en julio del año 2019 fueron Maquinaria y equipo, Sustancias y productos químicos, Vehículos automotores, carrocerías, remolques y autopartes y Productos minerales no metálicos con 27,0%, 24,8%, 17,0% y 10,5%.

Por su parte, Alimentos y bebidas (1,4%), Productos de caucho y plástico (2,3%), Madera, papel, edición e impresión (4,7%) y Otro equipo de transporte (6,6%) computaron incrementos más moderados. Por último, los sectores que presentaron bajas con respecto a lo producido en el séptimo mes del año 2019 fueron Muebles y colchones, y otras industrias manufactureras, Productos textiles, Productos de tabaco y Otro equipos, aparatos e instrumentos con 10,5%, 9,3% y 8,5% y 3,2%.

En junio del corriente año, la utilización de la capacidad instalada se ubicó en 64,9%, el nivel más elevado desde mayo del año 2018.

El indicador sintético de la actividad de la construcción (ISAC) arrojó para julio del año 2021 una expansión de 19,8% con respecto al mismo mes del año pasado. Asimismo, el índice de la serie desestacionalizada presentó una suba de 2,1% respecto al mes anterior.

En julio del corriente año, los insumos para la construcción presentaron subas con respecto al séptimo mes del año 2019. Los mayores aumentos se registraron en Ladrillo huecos, Artículos sanitarios de cerámica, Placas de yeso y Hierro redondo y aceros para la construcción con 30,8%, 22,4%, 17,0% y 15,7%.

En agosto del corriente año, el índice Construya, que es elaborado por las 12 empresas líderes del sector mostró un incremento interanual de 11,3%. Análogamente, la actividad retrocedió 2,5% con respecto al mes anterior. Por último, el acumulado de los primeros ocho meses registró un aumento de 44,1% con relación al mismo período del año pasado y de 18,9% frente a 2019.

Según datos de la Asociación de Fabricantes de Cementos Portland (AFCP), en agosto del año 2021 el consumo de cemento ascendió a 1.083.914 toneladas, lo que significó un aumento en términos interanuales de 18,2% y alcanzó el duodécimo mes consecutivo de crecimiento del consumo de cemento. A su vez, el acumulado de los primeros ocho meses del año 2021 se ubicó en 7.592.274 toneladas y presentó una suba de 36,4% con respecto al mismo período del año pasado.

En agosto del año 2021, la producción de automóviles alcanzó las 38.362 unidades, lo que implicó una expansión interanual de 48,5%.

RECUPERACIÓN ECONÓMICA 2021

UDY OBSERVATORIO DE POLÍTICAS PÚBLICAS

Principales indicadores del repunte industrial



Twitter

@AgenciaSuburbano
@DSuburbano
@di_nucci / @pabloprossi

MODELOS

Tiga Cabina simple La caja más grande de su segmento, transportando hasta 1000 kilos de carga.	Tiga Doble cabina La mejor combinación de caja + cabina de su segmento.	Xgo Fullpón Espacio de carga seguro y gran maniobrabilidad.	Xgo Minivan La mejor relación entre precio y espacio para pasajeros.

Concesionaria Oficial SHINERAY
Av. 12 de Octubre 2645 - Quilmes Oeste (1879)
Telefax: 4250-8858 - e-mail: godautomotores@hotmail.com

TALLERES QUINTANA S.R.L.
CHAPA Y PINTURA

Un concepto diferente en la reparación de su vehículo
Nacionales e Importados
Responsabilidad - Calidad

Avenida Otamendi 762 Tel: 4254-4589/4509
B1878KKN Quilmes Tel/Fax: 4253-8389

» Más de 30 años de experiencia
» Tecnología de vanguardia
» Profesionales de primer nivel

SANATORIO MODELO QUILMES
Junto a Ud.

Andrés Baranda 282. Quilmes. Buenos Aires.. Conmutador: 4002-1100 / turnos: 4002-1111